

## Visite de l'entreprise « Les Céramiques Beaujolaises »

Le mardi 22 Mars après midi, nous sommes allés à Villefranche visiter l'entreprise «Les Céramiques Beaujolaises». Cette entreprise fabrique de la faïence, des carreaux en terre cuite.



Le patron nous a expliqué comment faire des carreaux. Ils reçoivent l'argile en bloc de 13 kg, c'est un peu comme de la pâte à modeler. Après, ils découpent en carreaux cette pâte, puis ils font cuire les carreaux très longtemps sur 1200°C. Ce sont les hommes qui s'occupent de la fabrication.



Une fois les carreaux cuits, les femmes s'occupent de la finition selon la demande des clients. Elles trempent les carreaux dans la teinte. La teinte est fabriquée grâce à « l'extrudeuse » (mélange de sable et d'un colorant).



Julien D.

